
出席者45名・欠席者12名・免除会員3名

藤井・後藤・和泉享・加内・川原・眞鍋・松山・中西

中野昌・大西和・橘・頼富-会員

80.70%（2/9）

山内　孝茂

谷本　順三

稲田　達典

∵ 2月のプログラム

2 (№１)-ｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑ・会員卓話

9 (№2)-会員卓話

16 (№3)-会員卓話

23 (№3)-会員卓話

∵ 他RC例会変更

丸亀東　2/7　親睦例会

善通寺　2/15　職場訪問例会

∵ ニコニコＢＯＸ；

田中会員の卓話を聞いて

感動しました

　山内光君　夏見君　竹内君

　秋山憲夫君　吉田君　高岡君

卓話を終えて　

　田中君

<ニコニコ会計累計/\358,000>

∵ がんばるBOX；

田中会員特別講演を祝して

　山内孝茂君

<がんばる会計累積/￥223,000>

会員数 59 名

週報

E-mail,office@marugamerc.com    http://www.marugamerc.com

会報委員長

会 長

幹 事

Tel,0877-23-8300　Fax,0877-23-8321
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RI会長 ジョン F ジャーム

Rotary Serving Humanity

人類に奉仕する

ロータリー
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来 訪 者
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■会長挨拶

本日は田中会員の特別記念講演です。100％出席50回達成という快挙

は国内にとどまらず世界でも数少ないことと思います。

新会員もいらっしゃいますので、プロフィールを紹介させていただきます。

①1963年6月27日丸亀ロータリークラブ創立以来のチャーターメンバー

②昭和3年8月4日生まれ 現在88歳

③3年度(1965年～1966年)幹事

④16年度(1978年～1979年)会長

■幹事報告

①例会終了後、臨時理事会開催

■委員会報告

①吉田世界社会奉仕委員長より、書き損じハガキの結果報告

■例会事業；会員卓話；田中卓会員特別記念講演

丸亀ロータリー今昔を話すということですが、

今は皆様の方が詳しいと思いますので、チャー

ター当時、昔の話をさせて頂きます。

ロータリークラブは1850年(明治38年)アメリカ

のシカゴに生まれ、日本では東京で大正9年四

国では今治が昭和9年、高松が昭和12年、当丸

亀クラブのスポンサークラブの坂出クラブは昭

和29年に設立されました。

昭和37年四国では初のガバナーである三宅徳三郎会員、坂出会長の立石

道夫会員、当時丸亀信用金庫の理事長であった宮本正男さんらが、丸亀ロー

タリー設立の中心となり、丸亀の企業から、松永玄二さん、旧友の入江康考さ

ん、114銀行丸亀支店長田井修二さん市議会議員の藤田熊夫、三谷良象さん、

曽川昭男さんら、6人のキーメンバーが誕生しました。

昭和38年6月1日丸亀信用金庫2階会議室にて、点鐘その他備品を坂出クラ

ブより借用し、三宅ガバナー、松永特別代表、近隣クラブ4名の会長、坂出クラ

ブより2名、丸亀チャーターメンバー27名で、創立総会を開きました。

その後昭和39年5月9日チャーター承認伝達式（チャーターナイト）の一大イ

ベント、600名収容できる会場に丸亀商業高校（現丸亀城西高校）の講堂、床

用シートを高松高校、テーブル並びに椅子などは多度津町役場、教育委員会

から借用しました。当日は丸亀商業高校吹奏楽部、金毘羅合唱団、自衛隊第

十三師団音楽隊、レンジャー部隊、ボーイ・ガールスカウト、滝宮の無形文化

財の念仏踊り、お茶席、休憩所など、あらゆる筋を頼り皆様の協力を頂きまし

た。思い出としては、丸亀商業の駐車スペースに至る道に川があり大型バス

が通れませんでした。そこに重さ3tの鉄板を敷く作業、クレーンもない時代でし

たのでそれは大変な作業でした。

（裏へ続く）
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私は丸亀クラブ発足2年目でS.A.A3年目で幹事となりました。その当時はロー

タリーの書類等は、英文できました。この和訳が大変な作業で一生懸命訳した

文章が広告だったこともあります。またロータリーの身分証明を表すカードもあ

りローマ字表記の間違いなどもしました。丸亀ＲＣ会長の宮本正男会員から、

髪の寝癖を直しなさい、シャツは白いものを着用しなさいと身だしなみにも気を

付けるように言われたものです。

そろそろ時間が参りましたが、これだけ盛大にチャーター伝達式を開催して頂き、

ありがとうございます。今まで50年も継続できたのは皆様の協力あってのことだと

思います。また皆様には丸亀ロータリークラブ会員、ロータリアンとして、より一層

の誇りを持って下されば幸いです。


